

Saint-Gondon

Le conseil municipal visite le Sénat

Samedi, Jean-Pierre Sueur a accueilli un groupe de quarante et une personnes de Saint-Gondon (les élus municipaux, les secrétaires et leurs conjoints) pour une visite approfondie du palais du

Sénat. Elles ont pu admirer les richesses patrimoniales de ce palais construit au XVII^e siècle par Catherine de Médicis, mais également assister à une séance et à plusieurs interven-

tions de Roselyne Bachelot. Après un déjeuner, présidé par le sénateur du loiret, dans les salons du Sénat, le groupe a poursuivi par la visite de rues insolites du Quartier latin.



SAMEDI, AU SÉNAT. Élus, secrétaires et conjoints ont été reçus par Jean-Pierre Sueur. (Photo d'archives)